

Fernández Noroña critica a Monreal por ir a la Basílica de Guadalupe



Gerardo Fernández Noroña reprobó que Ricardo Monreal asistiera a la Basílica a pedir a la Virgen de Guadalupe por sus aspiraciones a la presidencia de México, al señalar que esta acción es incongruente con el comportamiento laico que el Estado debe mantener.

En su cuenta de Twitter, el diputado con licencia por el PT, compartió la publicación de un medio en la que aparece una imagen de Ricardo Monreal acompañado por su esposa María de Jesús Pérez y de una de sus hijas, sentados dentro del recinto católico.

La descripción de la fotografía señala que Ricardo Monreal se encontraba orando para que "la Virgen de Guadalupe le permita ser un instrumento para servir al pueblo".

Por ello, Fernández Noroña criticó su actuar y respondió: "Increíble que un político tan experimentado se pase por el arco del triunfo el Estado laico. @RicardoMonrealA".

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/fernandez-norona-critica-a-monreal-por-ir-a-la-basilica-de-guadalupe/